

Se buscan mujeres insatisfechas con su cuerpo para un estudioINEF organiza actos de homenaje a Juan Antonio Samaranch

El experimento psicológico se dirige a mujeres de entre 19 y 30 años que tengan obesidadLa sala de grados del centro llevará el nombre del que fuera presidente del COI

REDACCIÓN / GRANADA / REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 06.05.2010 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

Un equipo de investigadores de las universidades de Granada y Jaén ha decidido poner en marcha un programa experimental que persigue reducir la insatisfacción corporal, tanto en la población femenina sana como en la que presenta trastornos alimentarios. Por ello, buscan mujeres de entre 19 y 30 años con obesidad que estén insatisfechas con su cuerpo y deseen participar en esta experiencia.

En la actualidad, "la preocupación por el aspecto físico y la sobrevaloración del cuerpo delgado afecta de forma alarmante a una parte importante de la población femenina de todas las edades". Y es que, según explica la catedrática del Departamento de Personalidad, Evaluación y Tratamiento Psicológico de la Universidad de Granada, María del Carmen, el ideal de belleza delgado es transmitido por la familia, los amigos, los compañeros de trabajo y los medios de comunicación, de tal forma que la sociedad ha alterado su percepción de lo que debería considerarse un cuerpo normal.

La junta de centro de la Facultad de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte de la Universidad de Granada en su reunión de la semana pasada aprobó por unanimidad, a propuesta del equipo decanal, la denominación de la sala de grados del centro con el nombre de 'Juan Antonio Samaranch'. Con este acuerdo, la Facultad ha querido reconocer la importancia que para el deporte español y mundial ha tenido la figura de Samaranch en sus más de 20 años al frente del Comité Olímpico Español. Además, Samaranch recibió la insignia de oro de la Facultad en el año 1996 y un año después fue nombrado Doctor Honoris Causa.

0 comentarios 0 votos    

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



Pie de foto

Moneo diseña una estación mirador para el AVE en un entorno de espacios abiertos

El arquitecto presentó su anteproyecto, donde se esboza una estructura de doble planta, cuya parte soterrada libera miles de metros para plazas y jardines

El arquitecto, sorprendido en medio de la refriega política

22 comentarios



GALERÍA GRÁFICA



El árabe como segundo idioma en el instituto Albaicín

Alumnos de primero y segundo de ESO del instituto Albaicín, junto a su profesora de Árabe, Amparo Muñoz, en una de las clases de esta semana. / Fotos: Pepe Villoslada.

GALERÍA GRÁFICA

